

ニュースレター

2024年3月号 No.15









今年は天候異常のようです。近年になく雪の日が多く、溶けたかと思うとまた雪が降ります。今も人が踏み入れないところでは雪が解けずに20cmくらい積もっています。皆様に植えていただいた木々も寒暖差に耐えていますが、春が近いのか、芽が少し緑色になってきました。日は暖かさを増しています。

あと2か月で2024年度の農林体験学習が始まります。始まる前に、トイレの便器・水回りを全面入れ替えます。昨年、ご迷惑をお掛けした学校もありましたが、新しくなることで、気持ちよく利用していただけるものと思っています。

畑作りでは、今年は菊芋を植えようと計画しています。菊芋は血糖値を下げる効果があり、漢方としても使われています。非常に強い植物で、繁殖力も強く、外来植物のオオハンゴンソウにも負けないのではないか言われているため、オオハンゴンソウが生えるエリアに植えたいと考えています。オオハンゴンソウに勝てば、外来植物の駆除にもなり、非常食としても活用できますので、良い外来植物絶滅対策になるはずです。

また、昨年同様に、フルーツほおずきを作ります。体験農場で出来たほおずきは、他の畑で出来たほおずきよりフルーティーで甘く、好評でした。理由として、子どもたちが、ほおずきにたくさん声をかけてくれたからではないかと考えられます。 ほおずきも生き物です。皆さんの声が届きます。今年もたくさん声をかけていただき、手を加えていただければ、昨年にも増した甘いフルーツほおずきが取れるはずです。今から試食が楽しみです。

